

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 11/AGOSTO/2017

Fitch Ratings peca de excesivo optimismo desde mi punto de vista: Darío Celis

DARIO CELIS: Los riesgos para la economía mexicana vinculados con la renegociación del Tratado de Libre de Comercio de América del Norte han disminuido recientemente y es poco probable que el impacto sea grave, esto lo dice la agencia calificadora Fitch Ratings.

Sin embargo, más adelante dice que la incertidumbre vinculada con las conversaciones del acuerdo podría seguir impactando al crecimiento, pero algunos aspectos de la renegociación ofrecerían oportunidades en el mediano plazo.

O sea, ¿sí, pero no, o cómo? Excesivamente optimista esta percepción de Fitch Ratings. O hay riesgo o no hay riesgo. La verdad de las cosas es que sí existen bastantes focos rojos, cada día encontramos un tema que seguramente va a dar mucho de qué hablar, va a confrontar las posiciones entre los respectivos equipos negociadores de México, Estados Unidos y Canadá, que si el tema laboral, que si el comercio electrónico, que si el capítulo 19 de resolución de controversias, que si el tema de la corrupción, no se digan los aranceles, no se digan las reglas de origen, no se diga el tema de propiedad industrial, va a estar bastante complicado, pero bueno, Fitch Ratings peca de excesivo optimismo, desde mi punto de vista.